

# MONTVALEZAN

## ■ Vaccination : au plus près de vous !

Lundi après-midi, Auriane, volontaire service civique pour la commune de Montvalezan, « lien et présence auprès des aînés », a conduit Raymonde Arpin, habitante de La Rosière, au centre de vaccination de Bourg Saint Maurice pour sa première injection du vaccin contre la Covid-19.

Si des personnes âgées de la commune rencontrent des difficultés pour se déplacer à leurs rendez-vous, qu'elles n'hésitent pas à solliciter Auriane qui se fera un plaisir de les conduire. Appelez la mairie au 04 79 06 84 12.

C'est en luttant tous ensemble que nous retrouverons notre liberté !

